

study) Editado por Kenneth August y citado bajo permiso de la Fundación Cubano-Americana; 1985.

(14) Corrían rumores en La Habana de que Amílcar Cabral mantenía conexiones con los servicios secretos franceses. Asimismo, este comentario era hecho por la embajada soviética en Conakry.

(15) Gabriel García Márquez; ob. cit.

CAPITULO XII

EN LAS COLONIAS PORTUGUESAS

El PAIGC. Africa Central y Sur. Endurecimiento de la política exterior soviética. La micro-fracción. Tendencias en la URSS. La invasión a Checoslovaquia. KGB-DGI. El terrorismo.

El énfasis de Castro en Africa, después de los criticos años anteriores a 1968, se concentrará en el PAIGC de Amílcar Cabral, donde alrededor de 200 cubanos, provenientes de los comandos anti-insurgentes de Lucha Contra Bandidos (LCB) manejan la logistica, las comunicaciones y la dirección estratégica (1).

Como expresaría un ex-oficial de la Marina cubana cuya misión era el transporte de personal militar y armamentos de Cuba a Guinea Bissau, via Conakry. (2)

... recuerdo mi primer viaje «supersecreto» a Guinea, para llevar las tropas de relevo que combatían junto al PAIGC por la liberación de Guinea Bissau y Cabo Verde, con el barco lleno de explosivos, 261 pasajeros y la cubierta llena de gasolina de alto octanaje, y sin más botes salvavidas que los normales del buque para la tripulación. Y, tuve que salir así. En los viajes de regreso siempre cargábamos las tropas relevadas, más un número determinado de africanos jóvenes que iban a tomar distintos cursos en Cuba, desde los estudios convencionales hasta los militares, pasando siempre, por supuesto, por los ideológicos ...

Los cubanos proveen entrenamiento en la región senegalesa de Casamance, violando la integridad territorial del régimen de Sedar Senghor. Estas tropas cubanas, están asistidas por el Ministerio del Interior y las Fuerzas Armadas.